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横須賀市地球温暖化対策地域協議会 

平成29年度総会 議事録要旨 

 

１ 日 時 平成29年４月28日（金） 10時00分～10時50分 

２ 会 場 ヴェルクよこすか 第３研修室 

３ 出席者 理 事 11名 

（元木会長、高橋（正）副会長、木村理事、羽田野理事、齋田理事、榎本理事、

高橋（弘）理事、佐野理事、塚平理事、手島理事、袖山理事） 

正会員 2名 

（小嶋正会員、相楽正会員） 

事務局 ４名 

（松尾事務局長、太田事務局次長、青木事務員、田上事務員） 

４ 会議内容 

（１）開会 

 

（２）あいさつ 

 

（３）議題 

第１号議案「第６期監事の選出」 

・事務局が監事の選出について説明した。 

・会長から事前に立候補いただいた２名の方の紹介があった。 

・原案どおり承認された。 

 

（４）報告 

 ①平成28年度事業報告および決算について 

 ②平成29年度事業計画および予算について 

・資料１－１～１－４および資料２－１～２－４に沿って、事務局が説明した。 

・質疑応答は次のとおり。 

 

（理事）平成 28 年度決算について、支出の部の予算残額の合計と、翌年度繰越額に差がみられ

るがどういうことか。 

（事務局）支出の部に、「補正額及び流充用額」の記載が抜けていた。支出の部の予備費へ 27,177

円を記載し、予算残額の合計は 913,326 円ではなく、正しくは 940,503 円であるため、

訂正させていただきたい。 

    修正したものは後日各理事にメール等により送らせていただく。 

（理事）平成 29 年度予算について、収入の部の繰越金が最初から赤字だがどういうことか。 

（事務局）赤字という意味ではなく、昨年度との比較で繰越金が少ないという意味である。昨
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年度より予算は減少しているが、支出の部にあるように、予算内で活動できることに

なるため、問題ないと認識している。 

 

（理事）事業報告で、「環境フォーラム」との記載があるが、昨年名称が変更し、正しくは、「横

須賀かんきょうフォーラム」である。訂正してほしい。 

（事務局）承知した。 

 

（理事）節電コンクールの応募件数について、募集人数で集計しているが、クラス単位又は学

校単位での集計も併記してほしい。このコンクールへの応募はクラス単位で行われて

いることが多く、クラス単位や学校単位で集計した方が本活動の普及状況が把握しや

すい。 

（事務局）承知した。今年度分の集計から反映させたい。 

 

（理事）近年、各プロジェクトチームの活動が活発になり、協議会の活動が軌道に乗ってきた

と感じている。しかし、交付金等、予算は年々減少し、予算が少ないと、予算ありき

の小規模な活動になってしまう恐れがある。予算の増額を事務局で取り計らってほし

い。 

（理事）平成 28 年度決算や平成 29 年度予算を見るとわかるとおり、各プロジェクトチームの

活動で赤字となっているところはない。予算の増額を検討する必要はないのではない

か。 

（理事）赤字となっていないのは、予算を切り詰めて活動しているだけなのではないか。 

（事務局）横須賀市としては、予算については厳しい財政状況でもあり、減額されないよう努

めているのが現状である。事務局としては今後も予算の確保に努めたい。 

    また、今後は流動的な財源である寄附等に頼らず、一定の収入を得られるような事業

の検討も必要になると考えている。会員の皆様からも良い案があれば提示していただ

きたい。 

 

（５）その他 

①環境月間啓発イベントの共催について 

  ・資料３に沿って、事務局が説明した。 

  ・質疑応答は特になし。 

  

（６）閉会 


